

# Pflanzenverwendung auf den privaten Grundstücken westlich „Zur Alten Börse“

Um eine möglichst große biologische Vielfalt herzustellen, neue Nist- und Futterräume für Lebewesen zu schaffen und den Pflegeaufwand der zu verwendenden Pflanzen gering zu halten, sind möglichst gebietsheimische Gehölze zu verwenden.



Abb. 21



Abb. 22a+b



Abb. 23

Säulenlaubebäume (bspw. Hainbuche, Rotbuche, Eiche) als Begleitung der privaten Straßen



Abb. 24



Abb. 25

heimischer Zierapfel und Kirsche auf den privaten Grundstücken



Abb. 26



Abb. 27

heimische Schnitthecken (bspw. Hainbuche, Rotbuche, Liguster) zur Eingrenzung der Privatflächen